



Pièces	14 Pièces
Superficie	540 m²
Référence	CA7-798
Prix	6 000 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

Exclusivité -à roquebrune cap martin, cette maison de maître à vendre propose un cadre de VI remarquable avec sa vue mer sans vis-à-vis. Cette demeure de 540 m² bénéficie d'une exposition sud, de pièces lumineuses et d'un bel espace de VI. Elle est divisée en trois grands appartements répartis sur les 3 niveaux. Possibilité de convertir la propriété en une villa unique. Elle se distingue par son style belle époque et son grand terrain piscinable de 2000m² qui entoure une annexe de 100m². On aime notamment sa superbe exposition, son excellente luminosité et sa magnifique vue.

Sole agent - In Roquebrune Cap Martin, this mansion for sale offers a remarkable living environment with its unoverlooked sea view. This 540 m² house benefits from a southern exposure, bright rooms and a beautiful living space. It is divided into three large flats spread over the three levels. Possibility of converting the property into a single villa. It is distinguished by its belle époque style and its large 2000 m² of land and 100 m² of annex. We like its superb exposure, its excellent luminosity and its magnificent view. Situated on the gate of Monaco , only 10 minutes from its center ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

